

Dienststelle Volksschulbildung

Schulkreise für die separative Sonderschulung Bereich kognitive Entwicklung

Alle Heilpädagogischen Tagesschulen und Heilpädagogischen Zentren führen auf allen Stufen ein vollständiges Angebot für Lernende mit Sonderschulbedarf im Bereich kognitive Entwicklung (schulischer Schwerpunkt, praktischer Schwerpunkt und komplexer Bedarf). Die beiden kantonalen Heilpädagogischen Zentren Hohenrain und Schüpfheim führen zusätzlich je ein Internat.

Die Lernenden der separativen Sonderschulung werden in der Regel gemäss Schulkreisen zugeteilt. Bei Lernenden, deren Anträge auf separative Sonderschulung nach dem 31. Januar bei der Dienststelle Volksschulbildung (DVS) eintreffen, wird die Zuweisung gemäss verfügbaren Plätzen vorgenommen. Der Entscheid liegt bei der DVS.

HPS Luzern

Adligenswil
Greppen
Horw
Kriens
Luzern
Malters
Meggen
Schwarzenberg
Udligenswil
Vitznau
Weggis

Werthen-
stein/Schachen

HPZ Schüpfheim

Doppleschwand
Entlebuch
Escholzmatt-Marbach
Flühli
Hasle
Romoos
Schüpfheim

Wolhusen

HPZ Hohenrain

Buchrain
Dierikon
Ebikon
Gisikon
Honau
Meierskappel
Root

Aesch
Altwis
Ballwil
Emmen

Ermensee
Eschenbach
Hitzkirch
Hochdorf
Hohenrain
Inwil
Rain
Römerswil
Rothenburg
Schongau

HPS Sursee

Beromünster
Büron
Eich
Geuensee
Hildisrieden
Knutwil
Mauensee
Neuenkirch
Nottwil
Oberkirch
Rickenbach
Schenkon

Schlierbach
Sempach
Sursee
Triengen

HPS Willisau

Alberswil
Altbüron
Altishofen
Dagmersellen
Ebersecken
Egolzwil
Ettiswil
Fischbach
Gettnau
Grossdietwil
Hergiswil
Luthern

Menznau
Nebikon
Pfaffnau
Reiden
Roggliwil
Schötz
Ufhusen
Wauwil
Wikon
Willisau
Zell

Buttisholz
Grosswangen
Ruswil

Luzern, 1. April 2021

313157